
  議会あれこれ　議会改革の一環として町民の皆様と町政の課題を共有し、より良いまちづくりを推進するため、「議
会報告会」を２会場で開催いたしました。多くの方々にご参加をいただきありがとうございました。
　皆様からいただきました質疑・意見をまとめ、ホームページにも掲載いたします。
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▲平成24年4月1日よりカード化された

町が単独にするのではなく
粕屋地区が一緒にとの思い
があり、その方向に行くよ
う各町に相談する。

（町長答弁）

粕屋町と協議はしていない。
交番は一町一交番が基本で
すので、可能性のある土地
について、今後も課題意識
を持って取り組んでいく。

（町長答弁）

昨年の刑法犯の認知件数は
中央・西校区で、町全体の
75.6%である。住民の安心と
治安維持から素早く事件に
対応して頂くため、志免交
番を町中心付近に移転する
ことを要望。

志免交番設置に関する
請願は採択されたが

志免交番移転設置の請願が
平成21年６月議会で提出さ
れ12月議会で採択されたが
その後の対応は。

国民健康証のカード化

平成17年からカード化を提
案している。我が町がリー
ダーシップをとってやって
いただきたいが実現に対し
ての考えは。

No. 質疑・意見 回答・対応

１
寄付条例で控除が５千円から２千円になった
が、町民の周知を議会として促すべきでは。

税務課で対応している。寄付控除対象団体に寄付された場合には
寄付者に書類が送付されています。

２
町債が11億7000万円あるのに、なぜ６億円
の黒字になるのか。

自主財源と依存財源を含めて予算を立て、決算をし、単年度収支
額で黒字となります。

３

「財政の硬直化すすむ」とあるがいかがなもの
か。
数字だけを見ると、経常収支比率、公債費比
率は下がっているのに、この辺をどう審議さ
れているのか。

89億円の借金があるが、その内51億円が臨時財政対策債（志免町
に国から交付税と同じように入る分）で、国に金がないため、町で
立て替えています。
89億円から51億円引くと38億円で貯金は39億円です。基金が減
り自主財源も減り依存財源は増えている状況です。

４ 収支ばかりで説明が足りないので、解らない。 説明の仕方を工夫する。

５

シーメイトの年間赤字いくらか。 赤字でなく維持管理費として年１億2183万円でその内3383万円
が利用料補助金などで、8800万円が一般財源です。福祉を目的に
建てた施設であり、経費の削減や利用料を上げるなど努力してい
る。多くの方に利用して頂くと予算の効果が出る。

６
新人議員の研修は政務調査費で運用できな
かったのか。目的は達成されたのか。

政務調査費は別に使っている。新人研修予算は採択され、議員は
勉強して来ました。効果的になるように研鑽しています。

７
望山荘の風呂利用時間の延長・トイレの洋式
化・閉鎖するのかどうか。

厚生建設常任委員会で協議します。

８
福祉バスの増便を。福祉バスの利用で医療費
の削減につながったかどうかメリット調査は
されたのか。

行政に要望します。

９
町内会全域水路の調査費が出ているが、鏡地
区はどうなっているのか。

仲原病院の近くの水路を調査したら、崩壊している所があり、改
修していると報告を受けた。

10
須惠川を改修しないと須惠川からの流入は防
げない。情報は掴んでおられるか。改修は。

須惠川の件は委員会で協議する。委員会で須惠川の方も浚渫して
欲しいと要望し、担当課が県に出している。

11
まちづくり支援室をシーメイトから地域交流
課へなぜ移すのか。

総務文教常任委員会ではまだ聞いていない。

12
議会基本条例が適切に運用されているか検討
の時期では。

検討する。

13
議会基本条例の一般会議は開かれるのか。個
人参加でもいいのか。

要綱を作成しました。各団体からの申し込みをお受けする。個人
の場合については議会運営委員会にはかる。

14
議会基本条例の中の議決権（総合計画・地域
福祉計画・マスタープラン等）の拡大は検討
されたのか。

基本条例を策定するときに十分検討した。まず制定をし、その後
見直しをすることとなっている。

15
９月決算だけでなく本予算についても説明が
欲しい。

前向きに検討する。

16
議会報告だけでなく、意見交換も含め、年３
回ぐらいか定例会ごとに。

意見交換会を持つことが町民の意見を議会が吸い上げることだと
思う。議会運営委員会で検討する。

日　時 平成24年２月４日（土）・11日（土)

会　場 町民センター視聴覚室・シーメイト研修室

参加数 男性85名　女性51名　合計136名質疑応答・意見交換における主な発言

志免町議会報告会　報告書（全会場とりまとめ）

志免太郎
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志免町
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